

Mémoires de Meyrin

Les animations de l'Association "Mémoires de Meyrin" à Meyrin-les-Bains le **samedi 28 juin 2025**

De 14h00 à 21h00 :

Exposition sur l'Histoire de la première cité-satellite de Suisse au cœur de laquelle a lieu Meyrin-les-Bains

De 14h30 à 18h30 :

Activités ludiques pour mieux connaître l'Histoire de Meyrin

14h30/15h30/16h30/17h30/18h30/19h30 :

Visite du futur Appartement-musée sur l'Histoire de la première cité-satellite et de ses habitants.

Rendez-vous et départ de la visite à Meyrin-les-Bains. Venez découvrir le futur appartement-musée. Si vous faites partie des pionniers de la cité, venez partager vos souvenirs, votre histoire.

21h30 : Dans le cadre du 20ème anniversaire de Meyrin-les-Bains :

Projection du film "Une Journée" de Jacob Berger (2007)

95 minutes, VO en français, sous-titres : anglais (2007) avec Bruno Todeschini, Natacha Regnier et Noémie Kocher (et de nombreux Meyrinois en figurants.)

Projection du film "Une Journée" de Jacob Berger (2007)

95 minutes, VO en français, sous-titres : anglais (2007) avec Bruno Todeschini, Natacha Regnier et Noémie Kocher (et de nombreux Meyrinois en figurants.)

En 2005, Jacob Berger revient, dans la cité où il a grandi et dans l'école des Boudines qu'il a fréquentée pour y tourner le film "Une journée". La même année, dans cette même cité, est créé Meyrin-les-Bains.

Une journée. Une cité : Meyrin-Parc. Une famille. Trois personnes, trois temps, trois chemins. À l'aube, Serge croit commettre un crime. A midi, Pietra découvre qu'elle est trahie. A treize heures Vlad vit son premier chagrin d'amour. Il a huit ans. Toute la journée, Serge, Pietra et Vlad s'observent, se cherchent, s'évitent, se manquent, se percutent. Serge se met en quête de la punition qui le délivrera. Pietra décide de tout quitter. Vlad essaie de sauver ce qui reste de sa famille. Serge, Pietra et Vlad finiront-ils par se retrouver ?

Natacha Regnier / copyright : Jacob Berger

